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VVVVALMIR DIONIZIALMIR DIONIZIALMIR DIONIZIALMIR DIONIZIO E ALEXANDRE COBRA VENCIOO E ALEXANDRE COBRA VENCIOO E ALEXANDRE COBRA VENCIOO E ALEXANDRE COBRA VENCIO    

    

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER REQUER INFORMAÇÕES DO PODER REQUER INFORMAÇÕES DO PODER REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO EXECUTIVO EXECUTIVO EXECUTIVO QUQUQUQUANTO A ANTO A ANTO A ANTO A POSSIBILIDADE POSSIBILIDADE POSSIBILIDADE POSSIBILIDADE 
DE MELHORIAS NA RUA RAJA JABUR, DE MELHORIAS NA RUA RAJA JABUR, DE MELHORIAS NA RUA RAJA JABUR, DE MELHORIAS NA RUA RAJA JABUR, 
NO DISTRITO INDUSTRIALNO DISTRITO INDUSTRIALNO DISTRITO INDUSTRIALNO DISTRITO INDUSTRIAL    
    

Fomos procurados por empresários 
estabelecidos na Rua Raja Rabur, no Distrito Industrial, que nos 
apresentaram uma importante reivindicação, ou seja, a execução do 
serviço de operação tapa buracos em toda extensão desta via pública, 
tendo em vista que devido as fortes chuvas encontra-se toda esburacada, 
principalmente na altura do nº 305, o que está dificultando o trânsito e 
os trabalhos desenvolvidos pelas empresas ali instaladas. 

Ante o exposto, rrrrequeequeequeequeremosremosremosremos à Mesa, 
ouvido o Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado 
ao Senhor Ricardo Pinheiro SantanaRicardo Pinheiro SantanaRicardo Pinheiro SantanaRicardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando 
que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta à 
Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços, as seguintes 
informações: 

a)a)a)a)----    Existe a possibilidade de executar o 
serviço de operação tapa buracos na 
Rua Raja Jabur, no Distrito 
Industrial? Se positivo, qual é a 
previsão para que isso ocorra? Se 
negativo, expor os motivos. 

b)b)b)b)----    Requeremos, também, que seja 
verificada se existem mais vias 
públicas que se encontram nesta 
situação e que necessitam de 
melhorias. 

SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES, em 25 de fevereiro de 2013. 
    
    

VALMIR DIONIZIO VALMIR DIONIZIO VALMIR DIONIZIO VALMIR DIONIZIO ––––    Sargento  ValmirSargento  ValmirSargento  ValmirSargento  Valmir 
                     Vereador – PSC  
 
ALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIOALEXANDRE COBRA VENCIO 

                 Vereador – PSD  
SK/sk 

 


